

1. / 2. Halbjahresprogramm 2019

Freitag, 3. Mai 2019

Aus der freundlichen Überlassung einiger Fotoserien eines Pflanzenfreundes zeigen wir Ihnen heute Abend eine dieser Präsentationen. Die Reise geht in ein beliebtes Urlaubparadies. Lassen sie sich überraschen!

Freitag, 7. Juni 2019

„Unterwegs in Südmexiko“

Die begeisterten Mexikofans Herrn Wolfgang Metorn und Frau Edwina Pfendbach zeigen Bilder ihrer Reise im Jahre 2018. Schwerpunkt liegt bei Kakteen, Land & Leuten und Landschaften. Kunst und Kultur kommen wie gewohnt auch nicht zu kurz.

Freitag, 5. Juli 2019

„Unterwegs in der Serra do Mar im Südosten Brasiliens“

Herrn Andreas Hofacker, Präsident der DKG, ist am heutigen Abend unser Referent. Als hervorragender Kenner der brasilianischen Flora geht es in seinem Vortrag in eine eher unbekannte Gegend Brasiliens.

Samstag, 6. Juli 2019

„Grillfest“

Das Ehepaar Martin in Fort Louis im Elsass laden zum geselligen Beisammensein mit Grillfest ein. Beginn ab 14.00 Uhr. Um die Gastgeber etwas zu entlasten sind Kuchen und Salate gerne willkommen. Bitte teilen Sie ihre „Mitbringsel“ an einem Vereinsabend dem 1. Vorsitzenden mit.

August Sommerpause

Freitag, 6. September 2019

„Auf Sukkulentensuche im Süden von Namibia“

Herr Gunther Kinsch war letztes Jahr wieder auf Lithops- und Sukkulentsuche im Süden von Afrika. Sehen Sie seine neuesten sehenswerten Bilder.

Freitag, 4. Oktober 2019

„Indien - ein Reisebericht“

Unser Mitglied Herr Bernhard Renz war auch unterwegs in Indien. Er reiste mit Bus, Tuk-Tuk, Elefant, Fahrrad- und Pferderikschas durch das Land. Von Delhi geht es nach Udaipur, Jaipur und Agra. Zahlreiche Mausoleen, Paläste, Festungsanlagen, Hindu-Tempel und Moscheen zeugen hier von einer beeindruckenden Baukunst. Bekanntestes Zeugnis ist das über 300 Jahre alte Grabmal Taj Mahal. Lassen Sie sich verzaubern von diesem Vortrag.

Freitag, 1. November 2019

„Auf Sukkulentensuche am Nordkap von Südafrika“

Im weiteren Verlauf seiner Reise besuchte Herr Kinsch u.a. das bekannte Sukkulantenparadies Richtesfeld. Hier erleben wir in Form einer Präsentation eine mannigfaltige Pflanzenvielfalt.

Freitag, 6. Dezember 2019

„Bolivien – natürlich der Kakteen wegen“

Endlich wieder einmal ist Herrn Andreas Wessner aus Muggensturm unser Gastreferent. Seine jüngste Kakteenreise ging in ein klassisches Kakteenland Südamerikas, nämlich Bolivien. Lassen Sie sich verzaubern von seinen phantastischen Bildern der dortigen Kakteenflora.



**Kakteenfreunde
Muggensturm
und Umgebung e.V.**

1. Vorsitzender:
Manfred Hils
Tel: 0 72 23-7 34 00
E-Mail:
manfred.hils@t-online.de

2. Vorsitzender:
Alfons Stolz
Tel: 0 72 45-8 95 23
E-Mail:
alfons.stolz@gmx.de

Kassier:
Ernst Koch
Tel: 0 72 25-53 88
E-Mail:
ernst.koch@koch.de

Schriftführer:
Kommis.:
1. Vorsitzender
Manfred Hils

Treffpunkt:
Jeden 1. Freitag im Monat
um 20.00 Uhr
im Hotel Bürgerstube
76461 Muggensturm,
Friedrich-Ebert-Str. 11